

Medienmitteilung

24. März 2021

Bauliche Erneuerung des Kantonsspitals Schaffhausen: Start des Submissionsverfahrens für das Energiecontracting

Die bauliche Erneuerung des Kantonsspitals Schaffhausen steuert dieses Jahr wichtige Meilensteine an. Nach Abschluss des Vorprojekts erfolgte im vergangenen Jahr eine Überarbeitung, um das neue Kostendach von 240 Millionen Franken inklusive Reserve für das Gesamtprojekt (Neubau inklusive Neuanschaffung medizinischer Geräte, Parkhaus, Teilsanierung des Altbaus, Rückbau des nicht mehr benötigten Altbaus und Umgebungsarbeiten) zu erreichen. Diese Woche beginnt mit der Publikation des Submissionsverfahrens für das Energiecontracting.

Zur baulichen Erneuerung des Kantonsspitals Schaffhausen gehört auch die zukünftige Energieversorgung vor allem mit Kälte, Wärme und Elektrizität. Dafür ist im künftigen Parkhaus eine Fläche von 600 Quadratmeter für eine neue Energiezentrale vorgesehen. Im Gegensatz zur Gesundheitsversorgung der Bevölkerung gehört der komplexe Bereich der Energieversorgung nicht zu den Kernkompetenzen der Spitäler Schaffhausen als Bauherrin. Deshalb soll die dem aktuellen Stand der Technik entsprechende Energiezentrale von einem fachkompetenten Contractor erstellt, finanziert und betrieben werden. Gemäss den gesetzlichen Vorgaben muss der Neubau des Kantonsspitals und damit auch alle Anlagen eines Contractors die Minergie-P-Standards erfüllen. Vorgesehen sind ein Erdsondenfeld sowie eine Fotovoltaikanlage, damit die Energieversorgung möglichst CO₂-neutral erfolgt.

Für die Spitäler Schaffhausen sind eine hohe Versorgungssicherheit und die Erzeugung der Energie vor Ort wichtig. Dem künftigen Energie-Contractor steht es frei, mit der Energiezentrale im Parkhaus, neben dem geplanten Neubau sowie den sanierten Bestandesbauten des Kantonsspitals auch weitere Abnehmer im Quartier mit Energie zu beliefern.

In den kommenden Monaten steht für die bauliche Erneuerung des Kantonsspitals Schaffhausen ein weiterer Meilenstein an; Das Baugesuch wird im zweiten Quartal 2021 bei der Stadt Schaffhausen eingereicht. Die Spitäler Schaffhausen werden die Bevölkerung zu gegebener Zeit im Detail darüber informieren.

Weitere Informationen zur baulichen Erneuerung entnehmen Sie der Internetseite der Spitäler Schaffhausen: www.spitaeler-sh.ch/Bauliche-Erneuerungen-Kantonsspital

Information für Medienschaffende: Bitte beachten Sie, dass aufgrund des laufenden Submissionsverfahrens keine weiteren Auskünfte und Interviews erteilt werden können. Wir bitten um Verständnis.

Information zu Spitaler Schaffhausen

Die Spitaler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und bergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau sowie den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst.

Unsere Mitarbeitenden setzen sich taglich fur die Gesundheit von uber 100'000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen ein. Die Spitaler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zurich. Seit 2006 sind die Spitaler Schaffhausen als «selbststandige Anstalt des offentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt.

www.spitaeler-sh.ch